



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Viernes 30 de Noviembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

SOCIEDAD

Hoy arranca la Feria Internacional de Querétaro, un evento muy esperado por la sociedad y en el que se podrán encontrar horas de mucha diversión y esparcimiento. Es la feria ganadera más importante del país y ranchos de todo el territorio buscarán los premios a lo mejor del ganado. (NT)

Ya se ven por toda la ciudad, casa adornadas con motivo de la navidad y cada vez más gente que acude a los mercados para comprar todo lo necesario. (NT)

Los Bomberos de San Juan del Río trabajan en una situación muy precaria, debido a las grandes carencias y el prácticamente nulo apoyo. Requieren equipo para los 40 voluntarios, siete pagados y 20 aspirantes. La última donación de equipo la tuvo en el 2000 y después nada, a pesar de que dan servicio en cuatro municipios. El vehículo más moderno que tienen es 1972. (NT)

Este fin de semana se realiza la colecta de cobijas, Por un Querétaro sin frío que realizan el Club Rotario, Grupo Acir, Multimundo, Televisa Querétaro y la Feria Internacional de Querétaro. Hay muchas familias a las que les pega muy fuerte el frío y es a las que se va a ayudar. (NT)

Las bajas temperaturas que ya se dejan sentir, afectan la salud de las personas con menos recursos. (NT)

MUNICIPIOS

Se reforzará la seguridad a partir de mañana, para robos por aguinaldos, por parte de la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro. 230 elementos resguardarán las vialidades en estas fiestas, anunció el Capitán **Armando Sánchez**. (NT)

La Dirección de protección civil del municipio de Querétaro, capacitó y entregó equipo de emergencia a 90 ciudadanos representantes de las distintas comunidades del Estado (sic) en un esfuerzo para mejorar la respuesta en caso de alguna eventualidad. (NT)

Los policías de San Juan del Río detenidos en Tequisquiapan, acusados de intentar robarse una camioneta, fueron dejados en libertad, pues a decir de **Carlos Mier**, titular de Seguridad pública se trató de una confusión, por lo que ahora pedirán una disculpa pública. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

El Secretario de salud **Rafael Ascencio** aseguró que ya se inició un procedimiento administrativo en contra de quien resulte responsable por la quemadura de una recién nacida en el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer. Se comprometió a que la bebé será dada de alta sin complicaciones. (NT)

LABORAL

Del 17 de diciembre al 3 de enero, poco más de 4 mil empleados de gobierno del estado saldrán de vacaciones, pero habrá guardias en áreas estratégicas como seguridad y salud, informó el oficial mayor, **Luis Miguel Sánchez Canterbury**. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En Jurica, Secretarios y directores de seguridad pública municipal de la Asociación de Municipios gobernados por el PAN, se reunieron para discutir nuevas medidas para mejorar la seguridad. (NT)

Manuel González Valle aseguró que los policías municipales se encuentran en desventaja ante el crimen organizado y que el próximo año puede llegar un importante apoyo en forma de capacitación y equipo. (NT)

La Procuraduría General de Justicia puso en marcha una campaña para exhortar a los ciudadanos a que eviten ser sorprendidos y despojados de sus recursos. (NT)